
平成２９年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月７日）

２－１

民進党・県民連合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 北朝鮮のミサイル発射等の対応について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、北朝鮮のミサイル発射等にどのように対応していく

のか尋ねたい。

二 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、これまでの県政運営を踏まえ、今後の県政をどの

ような思いで運営していくのか尋ねたい。

三 平成３０年度からの国民健康保険制度について 保健福祉部長 国民健康保険課

１ 国保の財政運営の責任主体が県に移行することにより、

国保制度の安定化がどのように図られるのか尋ねたい。

２ 平成２８年度と比較し、一人当たりの保険料が上昇する

市町村への対応について、県の考えを尋ねたい。

四 今後の予算の見通しについて

１ 平成３０年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え 知 事 財 政 課

方について尋ねたい。

２ 県は、中期的な財政運営にどのように取り組んでいくの 総 務 部 長 〃

か尋ねたい。

五 海外への情報発信について 知 事 国 際 課

北米・南米県人会訪問等の成果を踏まえ、海外への情報発

信に関する知事の思いを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 施設命名権「ネーミングライツ」について

１ 県有施設へのネーミングライツ導入により歳入の確保を 総 務 部 長 財 産 管 理 課

図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 市町村のネーミングライツ導入を支援していくべきと思 〃 市町村財政課

うが、県の考えを尋ねたい。

七 ＴＰＰ問題について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、ＴＰＰ１１の大筋合意をどのように受け止めている

のか尋ねたい。

八 情報モラル教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、インターネット

を通じた被害から生徒を守るため、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

九 特定廃棄物埋立処分事業について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、特定廃棄物埋立処分事業の安全・安心の確保のため、

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 介護保険制度について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

１ 要介護１及び２の高齢者の特別養護老人ホームへの入所

について、県の対応を尋ねたい。

２ 要介護１及び２の高齢者への介護サービスの充実を図る

ため、県はどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 いわき四倉中核工業団地第二期区域について 企 業 局 長 経営・販売課

県は、いわき四倉中核工業団地第二期区域の造成工事と

企業誘致にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十二 小名浜港へのアクセス道路について

１ 平市街地と小名浜港を結ぶ都市計画道路平磐城線につ 土 木 部 長 まちづくり推進

いて、整備状況と今後の見通しを尋ねたい。 課

２ 小名浜道路について、整備状況と今後の見通しを尋ね 〃 道 路 整 備 課

たい。

十三 県立高等学校の改革について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校の改革を進めるに当たり、地域の意見に

耳を傾けていくべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

２ 生徒数の減少に合わせ教員数を減じるのではなく、少

人数教育の充実を図るべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

十四 高齢者の交通対策について

１ 県警察における高齢運転者の交通事故防止対策につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て尋ねたい。

２ 県は、高齢者を始めとした地域住民が安心して日常生 生活環境部長 生 活 交 通 課

活を送るための地域公共交通をどのように支援していく

のか尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 子どもの社会体験活動について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、子どもたちの生き抜く力を育むための

社会体験活動をどのように支援していくのか尋ねたい。

十六 航空宇宙関連産業について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、航空宇宙関連産業における県内企業の人材育成や

技術力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 災害対応について

１ 農林水産業の台風２１号による被害状況と復旧対策に 農林水産部長 農 林 企 画 課

ついて尋ねたい。

２ 県管理公共土木施設の台風２１号による被害状況と復 土 木 部 長 河 川 整 備 課

旧の見通しについて尋ねたい。

３ 会津地方における大雪による農業被害に対する県の支 農林水産部長 農 業 振 興 課

援について尋ねたい。

４ 県は、道路の除雪体制をどのように強化していくのか 土 木 部 長 道 路 管 理 課

尋ねたい。


